



## Conseil d'école du mardi 30 juin

### Etaient présents :

**Enseignantes :** Mesdames FOURNOL, LE JOLY, B.

**Parents :** Mesdames CARPENTIER et DIAO-BOUXIN  
Monsieur SABAS

**Mairie:** M. HOUDOY – Mme KERBRAT

En cette période d'après confinement Le conseil d'école a été réuni en comité restreint moins de 10 personnes volontaires en respectant les gestes barrière .

### 1) Effectifs prévus :

PS1 : 6  
PS2 : 15 43 élèves de maternelle  
MS : 12  
GS : 10

### Structure :

PS1 /PS2 21  
MS/GS 22

CP 20  
CE1 23  
CE2 8  
CM1 13 93 en élémentaire  
CM2 29

CP 20  
CE1 23  
CE2/CM1 21  
CM2 29

136 élèves

Les inscriptions sont arrivées cette année tardivement et continuent actuellement .  
Nous avons eu un gros départ de 32 CM2 vers la sixième.

### 2) La rentrée de septembre :

Marianne LEMOINE qui assurait la décharge de madame Fournol et le trois -quarts temps de madame Echassoux nous quitte pour un poste sur Auray. Mme Echassoux reprend à plein temps . Mme Berrehar Pascale revient a obtenu la décharge de madame Fournol .

Nous changeons d'inspecteur de l'Education Nationale . Monsieur l'Inspecteur part en retraite et nous accueillons monsieur Léandry.

La rentrée de septembre risque d'être encore perturbée par le Covid. Le jour de la rentrée , il n'y aura pas d'accueil des parents dans la cour élémentaire . L'entrée des groupes -classes sera peut-être décalée . En maternelle, il est possible que les parents de la classe de petite section soient accueillis à l'entrée de la classe lors de ce premier jour en décalé , toutes les 5 ou 10 minutes . Les parents seront prévenus par mail lors de la dernière semaine d'août .

Même si chaque enfant aura un cahier de correspondance , la communication par mail sera aussi utilisée .

3) La période de confinement et de déconfinement : La période de confinement a surpris tout le monde . Il a fallu s'adapter très vite aussi bien pour les parents , les enfants et les enseignantes . Les enseignantes ont été réactives . Les parents avaient tous Internet .Le problème était l'impression des documents surtout qu'il a été très difficile de trouver des cartouches d'encre . Les enseignantes de l'école ont imprimé et distribué les documents aux familles qui l'ont demandé .

La période de déconfinement a été complexe pour les enseignantes , il a fallu réorganiser les classes plusieurs fois .Madame LEMOINE ne pouvant reprendre , pour faciliter le service , madame Echassoux a repris à plein temps et madame Fournol a pris sa classe tous les jours sans décharge . Il a été difficile pour les enseignantes d'assurer à la fois le présentiel et la continuité pédagogique pour les autres élèves .

### 4) La coopérative :

Le séjour classe de neige a d'abord été repoussé puis annulé à cause de l'épidémie. Toutes les familles ont été remboursées . Deux acomptes avaient été versés un de 1380 euros à l'entreprise Jouanno autocar et 1000 euros au centre La Ruche La Salle de Manigod . Ils serviront pour le prochain séjour en classe de neige . Il sera fait malgré tout une déclaration MAE pour le cas où ces acomptes ne pourraient pas être utilisés .

### 5) Restauration scolaire :

C'est le premier conseil d'école depuis l'ouverture du nouveau restaurant scolaire. Un film qui a été réalisé présentant son fonctionnement est visionné par le conseil . Madame Fournol souhaite que l'on puisse mettre un lien sur le site de l'école pour que les familles puissent visionner ce film. Les repas sont préparés sur place avec 80 à 90 % de marchandises fraîches et 50 % de bio. Le chef a travaillé dans un restaurant haut de gamme. Les enfants ont la possibilité de choisir entre le dessert proposé et un fruit . Les goûters sont fabriqués deux fois par semaine sur place .

La séance est levée .

Pour le conseil

La Directrice